

忙しい毎日の中で猫と過ごす時間は、私にとってかけがえのないリフレッシュ。気づくとつい話しかけてしまい、ときには猫語で「にゃん」と会話している自分に気づいて、笑ってしまうこともあります。

現在、主人は桶川イブニング RC に在籍し、私は大宮西 RC にご縁をいただきました。学生時代のボランティアで主人と出会ったように、「人とのつながりは、私の人生において大きな力」となってきました。

これからもロータリアンとしていろいろな人とつながりを持つことを楽しみにしております。また皆様とともに地域社会に貢献していきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

#### 中島 直史会員

株式会社フジタ 関東支店  
2025年4月14日入会



前任の強面俳優の六平直政氏の茂川が1年で交代になり、4月14日に入会しました。

出身地は栃木県宇都宮市。1965年6月生まれで60歳になりました。宇都宮市の御本丸公園という元宇都宮城があった場所の近くで生まれました。近くには観光地でもないのに何故か小さな旅館が数件ありました。1階が小料理屋で2階が宿泊所という感じです。高校時代に担任からお前の生まれたところは昔、赤線地帯だったという事を教えてもらい初めて納得したことを覚えています。その名残かはわかりませんが家から15mくらい離れた四つ角には平日夕方になると必ず2人の淑女が立っていました。背が高く、ミニスカートから見える足は骨太、そして声は濁声、いわゆるおかまでした。



その様な環境の中で父親は専売公社、母親は中学校事務職という共働き中島家の長男、一人っ子として育ち、幼稚園は歩いて通園した東武宇都宮デパート近くの松ヶ峰幼稚園(大谷石のキリスト教教会として有名です)に行きました。周辺はその当時は繁華街でクラブ、スキャバレー、スナック、ストリップ劇場というキリスト教とはかけ離れている環境でした。ストリップ劇場が火事になり裸の女性が逃げ惑う姿は今でも忘れられません。小学校と中学校は宇大教育学部付属でしたが同級生が地元の社長、医者、教育関係者の子供ばかりで私のような街うち生まれ者は皆無で疎外感ばかりでした。高校受験は女子に人気の県立男子校を志望しましたが、母親と当時の担任のゴリ押しで別の進学校受験をさせられました。当時はその高校は作新学院の特進クラスの合格なら安全圏内と言われました。私は特進クラスの合格ではありませんでした。男女共学とはいえ当時の作新学院にはさすがに行きたくなかったので入試前の1ヶ月だけ過去問ばかりを死ぬ気で勉強した記憶があります。今までの人生であの期間が最高に勉強したと思います。そのおかげで合格しました。

高校時代は勉強に専念せず部活中心の生活でした。小・中・高とサッカー部でした。高校1年生、2年生の時には全国高校サッカー選手権栃木県予選で準決勝まで行きましたが結果3位どまりでした。高校2年の秋、新チームではキャプテンに指名されたり、その後国体選抜チームにも選出されたりもしました。選抜合宿では、宇都宮学園、国学院栃木、真岡高校など当時の強豪校のメンバーの部屋に遊びに行きました。部屋を開けたらタバコの煙で先が見えなかった事があり、今では信じられない、昭和だなと思います。大学受験はキャプテンの地位乱用ではありませんが学校推薦枠をゲットし、3年の2学期末には無事合格を果たしました。

大学2年生の時に同級生だった今の妻と付き合い始め、フジタ入社3年目の年度末に結婚をしました。平成3年3月3日(Sun)の3が4並びの日でしたので絶対に忘れないねと二人で

初々しく話していました。その1年後に妻から「今日は何の日か知っている？」と聞かれ、馬鹿にしているのかと思い「ひな祭りだろうが！」と少し強い口調で答えたら、プチ切られた事があり、それから毎年花を買っている自分がいます。子供は3人で長男(33歳独身、名古屋在住)、次男(明後日29歳7月入籍済み、十条在住)、長女(明日26歳独身、NY在住)です。

会社を決めた理由は、大学が商学部会計学科でしたが全く金融系の就職希望はありませんでしたので何をやっているか全く知らないが大きなことをやっていそうと思い建設業界を選びました。当時日本リーグで、当社はフジタ工業サッカー部を持っていた事、そのサッカー部の前身在当社の兄弟会社の藤和不動産のサッカー部で、発足が栃木県的那須、藤和那須ハイランドパークの場でもあり、栃木県サッカーリーグ3部からスタートでしたので縁があると思い決めました。

入社3年間は横浜支店で作業所事務課、バブル時代だったみたいですが土日も作業服を着て現場掛け持ちで仕事していました。4年目から営業に変わり、今とほぼ同じエリア管轄の支店に変わり、そのうちに妻が長男を妊娠したこともあり、実家の宮原の近くに転居しました。日進小学校前のJA支所の前にできた新築のアパートでした。今はもう無く、個人住宅になっています。平成4年4月から栃木営業所勤務に変わり、その年から新幹線通勤制度ができたので日進から通い、住まいが上尾(最初は富士見、今は愛宕)に変わっても約17年新幹線通勤をしていました。定期代は3ヶ月21万位でしたが、3回無くなりました。そのうちに栃木が長すぎるという事で2009年(平成21年)転勤となり神戸営業所長を丸3年、4年目に入ったGW明けに他の人の転勤拒否のおかげで2012年(平成24年)6月という中途半端な時期に関東支店に戻ってきて現在に至ります。今の支店では営業系では私が一番古くなりました。

日に焼けています。ゴルフもしますがゴルフ焼けでなく、山登り、そして温泉・サウナ焼けです。引き続きよろしくお願ひいたします。

## スマイル報告

### ■副SAA

田口 修身

進行は  
副SAA 吉田 浩士  
が務めました



## 出席報告

### ■出席委員会 委員長

新藤 栄介

